

白鳥

～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

令和6年 1月30日

文責 富永 和重

縄とび大会 がんばりました

1月30日（火）、低・中・高学年ごとに縄とび大会を行いました。はじめの言葉で、どの学年も「私は〇〇をがんばります」などと決意表明をしていました。目標をもって取り組むことはとても大切です。

低学年はかわいらしく、中学年はとび方に安定感が見え、高学年は迫力のあるとび方を見せてくれました。

特に、団体競技の「8の字とび」では、県のスポーツチャレンジで上位に入賞していることもあり、圧巻の速さです。おうちの方にも見せることができ、子供たちも嬉しそうでした。

いいなあと思ったのが、自分が失敗しても周りの友達を応援する姿、そして、団体競技の時、誰かが失敗しても「ドンマイ」と声をかけ合って取り組んでいる姿、東部小の子たちはいい子がたくさんいるなと思いました。

参観してくださった保護者の皆様、寒い中でしたが熱い声援ありがとうございました。



県スポーツチャレンジ

(暫定ランキング 1.19 現在)

～8の字とび～

学年	記録	県順位
1年生	254回	1位
2年生	175回	6位
3年生	211回	5位
4年生	313回	1位
5年生	365回	1位
6年生	403回	1位

8の字とび以外の種目については、以下の通りです。

(10位以内のみ掲載)

- みんなで輪くぐり 1年生（1位） 2年生（10位）
- マラソン選手に挑戦 1年生（7位）
- みんなでウォーキング 2年生（2位） 5年生（2位）

感染症に注意

県内でインフルエンザとコロナの両方が流行しているようです。本校でも、少しずつ増加傾向です。

インフルエンザは、今までA型が流行っていたのですが、最近はB型が増えています。

つまり、2度かかる可能性があります。

学校でも感染予防レベルを上げて、マスクの着用等を推奨しています。

ご家庭でも、こまめな「うがい・手洗い」「十分な睡眠」「バランスの取れた食事」など、感染予防にご協力ください。

8の字とびについては、どの学年もベスト10に入りました。

1月19日現在での暫定順位ですので、確定値ではありませんが、それにしても素晴らしい結果です。

最後まであきらめずにチャレンジすることの大切さを、子供たちが教えてくださいました。